

2018-09-18 | Pressemeldung | Österreich | Verkehr

Fast ein Drittel mehr Pkw-Neuzulassungen im August 2018

Im August 2018 wurden laut Statistik Austria 34.227 Personenkraftwagen (Pkw) neu zum Verkehr zugelassen, um fast ein Drittel oder 31,3% mehr als im August des Vorjahrs. Die außergewöhnlich hohe Zunahme ist auf Vorziehkhäufe zurückzuführen, da ab 1. September 2018 eine erstmalige Zulassung in der EU nur mehr für jene Pkw möglich ist, deren Verbrauch gemäß dem neuen realitätsnäheren Abgastest WLTP (Worldwide Harmonised Light-Duty Vehicles Test Procedure) bestimmt wurde.

Neuzulassungen benzinbetriebener Pkw nahmen um 58,6% (Anteil: 55,3%) zu, jene dieselbetriebener Pkw um 7,2% (Anteil: 40,2%). Pkw mit Elektroantrieb verzeichneten hingegen ein Minus von 12,4% (Anteil: 1,1%).

Quelle: Statistik Austria http://www.statistik.at/web_de/presse/118708.html